
 

Regione; Emergenza di fatto? 18663 positivi COVID Perchè non "agire
ora"?

  

Napoli. La Regione Campania comunica, in aggiornamento, i dati relativi ai
contagi COVID:

Questo il bollettino di oggi:
(dati aggiornati alle 23.59 di ieri)

Positivi del giorno: 18.663

di cui:

Positivi all'antigenico: 17.870

Positivi al molecolare: 793

Test: 50.759
di cui:
Antigenici: 45.479

                               1 / 3



 

Molecolari: 5.280

 

Deceduti: 5 (NDR: Ministero della Salute: la conferma che la causa del
decesso sia attribuibile esclusivamente al SARS-CoV-2 verrà validata
dall'Istituto Superiore di Sanità).

 

Report posti letto su base regionale:

Posti letto di terapia intensiva disponibili: 573
Posti letto di terapia intensiva occupati: 34 
Posti letto di degenza disponibili: 3.160 (*)
Posti letto di degenza occupati: 581

(*) Posti letto Covid e Offerta privata.

I dati sulle vaccinazioni sono disponibili al
link: http://vaccinicovid19.regione.campania.it/e_vaccini-anti-covid.html.

 

NDR: I contagi COVID in Campania, come in Italia hanno numeri
nuovamente "esorbitanti" soprattutto pensando alla "martellante"
campagna sulla vaccinazione (su tutto il territorio nazionale) e sullo stato di
emergenza "ufficiale" che non c'è più dal 31 Marzo. Allora perchè non
adottare "misure restrittive", magari a "piccole dosi" senza aspettare
l'Autunno? Perchè, stato di emergenza o meno, l'Estate è da "liberi tutti"?
In Autunno, le Regioni potranno fare quello che ritengono opportuno senza
una "stato di emergenza nazionale" a precedere? Dovrebbe non essere
così visto il "precedente", anche se, di fatto sono state adottate misure
(certe, almeno) contrapposte tra regione e regione, anche in caso di
"uguale colore" o comunque con contagi in egual misura. "Limitare" la
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mobilità "sempre" in Autunno, quando il "picco" c'è stato o cisarà a giorni, a
Luglio, è "giusto"? Il Governo agisca senza lasciare aleatorietà immediata
o succesiva.
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